

**Nombre de alumno: Paulina
Cárdenas Guillén**

**Nombre del profesor: Yaneth E
Espinosa Espinosa**

**Nombre del trabajo: Mapa
conceptual**

Materia:

Macroeconomía

Grupo: Turismo



La medición del producto nacional

La contabilidad nacional tiene como objetivo la determinación del producto y del ingreso nacional.

Al considerar una economía simplificada se analiza como el producto nacional se determina con dos medidas

el

Flujo de productos y el flujo de ingresos o del costo

Un elemento de importancia para el cálculo del producto son los precios de mercado.

Se hace referencia a tres métodos de medición del producto nacional e ingreso nacional

Método de producción o del valor agregado

Método del gasto

Método del ingreso

La contabilidad nacional es una descripción cuantitativa de la actividad económica de un país, se representa de manera sistemática y detallada

El objetivo de la contabilidad nacional consiste en conocer de manera oportuna, el comportamiento de las variables macroeconómicas y tener una visión global de la situación económica de un país en un período determinado

Una de las formas de remuneración al capital es la tasa de interés, esta puede ser nominal y real.

La tasa de interés nominal es el rendimiento del capital en porcentaje, sin descontar el efecto de la inflación.

La depreciación o devaluación de la moneda es la caída del valor de una moneda en términos de otra

Tipos de cambio

Cambio nominal

Cambio real

Cambio fijo

Libre flotación

El tipo de cambio es probablemente la variable económica que mayor variedad de efectos en la economía produce.

En el momento de devaluar la moneda, las reservas internacionales se incrementan de inmediato (en pesos), por lo que la base monetaria se incrementa y con ella la oferta monetaria

Estos movimientos provocarán inflación de demanda. Entonces por ambos lados, oferta y demanda, una devaluación será inflacionaria